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	R馮 DC 120(2020)
New Council of Europe guide to public debate on human rights and biomedicine
Strasbourg, 28.09.2020 The Council of Europe today launched a new guide to assist member states in initiating and promoting dialogue with the public on the challenges posed by biomedical developments, both for individuals and society.
Addressed primarily to government officials, public authorities, national ethics committees and other relevant institutions and organisations, the Guide to Public Debate on Human Rights and Biomedicine promotes open discussion on biomedical developments, the human rights implications of which are questions not only for experts or authorities but for a society as a whole.
The Guide highlights the need for public debate, how to prepare for it, ways to make it effective and meaningful. It is a tool which helps to involve the public in discussion on biomedical issues and the possible concerns they raise about integrity, dignity, autonomy, privacy, justice, equity and non-discrimination among human beings.
It also refers to examples of public debate in a selected number of countries, which illustrates good practices and experiences.
The Guide (available in English, French, German and Portuguese) was developed by the Committee on Bioethics (DH-BIO) in the light of Article 28 of the Oviedo Convention, the only international legally binding instrument addressing the protection of human rights in biomedicine.
It is part of the Council of Europe action plan on Human Rights and Technologies in Biomedicine (2020-2025).
Besides, the Council of Europe Parliamentary Assembly adopted a report on Ethics in science and technology: a new culture of public dialogue. According to the report the COVID-19 pandemic, with its deep impact on societies globally, highlights even more the need to strengthen public dialogue, posing new and complex issues which require participatory policy and decision-making processes during and beyond this crisis.
 
More information
Council of Europe contribution to support member states in addressing healthcare issues in the context of the present public health crisis and beyond
DH-BIO statement COVID-19: Human rights principles must guide health decisions
Contact:
Estelle Steiner, Spokesperson/Press officer, Tel. +33 3 88 41 33 35; Mob. +33 6 08 46 01 57
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	Réf. DC 120(2020)
Nouveau guide du Conseil de l’Europe pour le débat public sur les droits de l’homme et la biomédecine
Strasbourg, 28.09.2020 – Le Conseil de l’Europe a présenté aujourd’hui un nouveau guide qui a pour but d’aider les États membres à ouvrir et promouvoir le dialogue avec le public sur les défis que représentent les progrès de la biomédecine, pour les individus et pour la société.
Essentiellement destiné aux responsables gouvernementaux, aux autorités publiques, aux comités nationaux d’éthique et aux autres institutions et organisations pertinentes, le Guide pour le débat public sur les droits de l’homme et la biomédecine vise à promouvoir une discussion ouverte sur les nouvelles technologies biomédicales, dont les conséquences pour les droits de l’homme ne sont pas seulement l’affaire des experts ou des autorités mais intéressent la société dans son ensemble.
Le guide explique pourquoi le débat public est nécessaire, comment le préparer et comment le rendre efficace et constructif. C’est un outil qui doit permettre d’associer les citoyens à la réflexion sur les questions biomédicales et sur les inquiétudes qu’elles peuvent susciter en ce qui concerne l’intégrité, la dignité, l’autonomie, la vie privée, la justice, l’équité et la non-discrimination entre les êtres humains.
Il donne aussi des exemples illustrant la manière dont le débat public se déroule dans un certain nombre de pays et met en avant les bonnes pratiques tirées de ces expériences.
Ce guide (disponible en français, anglais, allemand et portugais) a été élaboré par le Comité de bioéthique (DH-BIO) pour favoriser la mise en œuvre de l’article 28 de la Convention d’Oviedo, qui est le seul instrument international juridiquement contraignant à protéger les droits de l’homme contre toute application abusive des progrès biologiques et médicaux.
Il s’inscrit dans le plan d’action du Conseil de l’Europe sur les droits de l’Homme et les technologies en biomédecine (2020-2025).
Par ailleurs, l’Assemblée parlementaire du Conseil de l’Europe vient d’adopter un rapport sur « L’éthique dans la science et la technologie : une nouvelle culture du dialogue public ». Selon ce rapport, la pandémie de COVID-19, avec son impact profond sur les sociétés à l’échelle mondiale, souligne encore plus la nécessité de renforcer le dialogue public, posant des questions nouvelles et complexes qui nécessitent des processus politiques et décisionnels participatifs pendant et après la crise.
Plus d’informations
Contribution du Conseil de l’Europe aux efforts des Etats membres face aux défis du secteur de la santé dans le contexte de la crise sanitaire actuelle et au-delà
Déclaration du DH-BIO « COVID-19 : les droits de l’homme doivent guider les décisions en matière de santé »
Contact :
Estelle Steiner, Porte-parole/Attachée de presse, Tél. +33 3 88 41 33 35 ; mobile +33 6 08 46 01 57
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